



www.mg.co.id

Everton Kembali Tancap Gas

MERSEYSIDE (IM) - Everton kembali tancap gas setelah sempat kehabisan bensin. Mereka berhasil meraih kemenangan 2-1 atas Arsenal di Goodison Park pada laga pekan ke-14 Liga Inggris, Minggu (20/12) dinihari WIB. Kemenangan The Toffees lahir dari bunuh diri Rob Holding dan gol Yerry Minna. Sementara, The Gunners hanya mampu membalas lewat penalti dari Nicolas Pepe.

Kemenangan ini membuat Everton melanjutkan tren kemenangan mereka. Tim asal Kota Merseyside tersebut meraih tiga kemenangan penting di tiga laga terakhir. Sebelum mengalahkan Arsenal,

Everton juga menang 1-0 atas Chelsea dan 2-0 atas Leicester City.

Manajer Everton, Carlo Ancelotti begitu puas dengan torehan Everton ini. "Saya pikir kami melakukannya dengan sangat baik musim ini. Kami berada dalam posisi bagus di klasemen. Kami telah menunjukkan dalam tiga pertandingan terakhir dengan konsistensi dan semangat yang tinggi. Anda harus senang dengan apa yang kami lakukan sekarang," kata Ancelotti dikutip dari situs resmi Everton.

Sementara itu, The Gunners sedang 'hobi' menjebol gawang sendiri. Ada catatan untuk gol bunuh diri yang dilakukan Arsenal. Juara bertahan Piala FA itu sudah membuat tiga gol bunuh diri sejauh ini.

Masing-masing gol bunuh dirinya dilesakkan Bukayo Saka, Pierre-Emerick Aubameyang dan terakhir Rob Holding.

Jumlah itu cukup banyak dibandingkan musim lalu.

Seperti dilansir dari situs resmi Premier League, Arsenal tak membuat gol bunuh diri sama sekali di laga musim lalu. Tapi kini, sudah ada tiga gol bunuh diri 14 laga pertamanya. ●vdp



YERRY MINA Pemain Everton

Suarez Tampil Luar Biasa

MADRID (IM) - Atletico Madrid meraih kemenangan dan masih bertengger di posisi pertama LaLiga. Atletico mengalahkan Elche, 3-1, pada laga di Stadion Wanda Metropolitan, Sabtu (19/12).

Luis Suarez tampil luar biasa di laga tersebut dengan dua golnya di menit ke-41 dan 48. Elche membalas lewat gol Lucas Boye (64'), sebelum Diego Costa memastikan kemenangan Atletico 3-1 dari tendangan penalti (80'). Kemenangan ini membuat Los Colchoneros kini telah mengoleksi 29 poin dan belum tergeser di posisi pertama.

Sementara Suarez, mencatatkan sejarah. Laga itu merupakan penampilan ke-200-nya di kasta tertinggi Liga Spanyol. Lebih istimewa lagi, gol pertamanya ke gawang Elche merupakan yang ke-153 di Liga Spanyol. Suarez hanya membutuhkan enam musim lebih sedikit untuk

harus absen pada bulan-bulan awal kompetisi karena harus menjalani hukuman dari FIFA setelah mengigit bek Timnas Italia, Giorgio Chiellini, di Piala Dunia 2014.

Suarez langsung mencetak 16 gol pada musim pertamanya di Liga Spanyol. Ia tak pernah mencetak lebih sedikit dari 15 gol pada setiap musimnya. Suarez bahkan mencatatkan jumlah fantastis 40 gol dari 35 pertandingan pada musim penulih pertamanya di Barcelona pada 2015-2016.

Musim lalu, cedera membuatnya absen hampir setengah musim. Pandemi virus korona membuat Suarez bisa kembali tampil pada sisa musim dan ia mampu membukukan lima gol setelah musim dimulai lagi. ●vit



LUIS SUAREZ Pemain Atletico Madrid

men-capai to-rehan istimewa tersebut.

Ia datang ke Barcelona pada musim panas 2014. Namun, Suarez



Cristiano Ronaldo diapit kedua rekannya, usai mencetak gol ke gawang Parma.

Juve Dituntut untuk Terus Konsisten

"Kami mesti tampil menekan, agresif dan memenangkan bola kembali sehingga kami dapat mengontrol permainan. Kami perlahan mencapai apa yang kami semua inginkan." kata Andrea Pirlo.

PARMA (IM) - Juventus berhasil mengalahkan Parma 4-0 dalam lanjutan Liga Italia. Bertanding di Stadion Ennio Tardini, Minggu (20/12), dinihari WIB, kemenangan Juventus ditentukan oleh Dejan Kulusevski, Cristiano Ronaldo (dua gol) dan Alvaro Morata.

Juventus memang tampil dominan sepanjang 90 menit pertandingan. Tim tamu tercatat melakukan 19 kali tembakan, dengan tujuh di antaranya on target, serta menguasai bola sebanyak 62 persen.

Penampilan dominan Juventus atas Parma memuaskan hati Andrea Pirlo. Pelatih Si Nyonnya Tua itu pun menyebut performa skuadnya kali ini adalah sesuatu yang dia idam-

idamkan selama menangani klub asal Turin tersebut.

"Malam ini adalah Juventus yang ingin saya lihat. Kami perlu memenangkan pertandingan ini, penyerang kami Cristiano dan Alvaro harus kembali dapat mencetak gol. Kami bekerja kolektif dan Aaron Ramsey turut bermain bagus. Kami mesti tampil menekan, agresif dan memenangkan bola kembali sehingga kami dapat mengontrol permainan. Kami perlahan mencapai apa yang kami semua inginkan, bukan hanya saya, tetapi juga para pemain," kata Pirlo, dikutip dari Football Italia.

Dia menambahkan, timnya harus tampil seperti itu di setiap laga. "Saya terutama suka tekanan

tinggi ketika lawan menguasai bola, kami bisa memenangkan kembali dengan cepat dan itu memungkinkan kami mengontrol permainan. Semangat itu masuk ke dalam diri para pemain dan kami semakin meningkat di tiap pertandingan. Kami sekarang sadar kalau kami ada di jalur yang benar, bahwa kami akan mempunyai sikap ini di setiap laga, entah melawan Parma atau Barcelona," kata Pirlo.

Sementara Ronaldo, aksinya menjawab tuntas kritik usai gagal penalti di laga kontra Atalanta. Pirlo mengungkapkan bahwa Ronaldo sempat frustrasi atas keagagalan penalti tersebut. Maka dari itu, ia merasa lega penyerang 35 tahun ini langsung mampu bangkit dengan mengemas brace saat berjumpa Parma.

Ronaldo saat ini masih menjadi mesin gol Juventus. Ia sudah mengemas 12 gol di Serie A dan memuncaki daftar top skor. "Ronaldo memang marah pada dirinya sendiri setelah gagal mengeksekusi penalti. Untungnya dia tidak butuh waktu lama untuk mengatasinya. Ia

mendapat kesempatan dan langsung menunjukkan betapa dia gemar mencetak gol," ujar Pirlo.

Menurut catatan Opta, Ronaldo saat ini sudah mencetak 33 gol di Liga Italia sepanjang tahun 2020. Catatan tersebut menyamai milik Omar Sivori di tahun 1961. Ronaldo cuma kalah dari Gunnar Nordahl yang mencatat 36 gol sepanjang tahun 1950. Pesepakbola asal Swedia itu mengemasnya dalam kostum AC Milan. Di posisi terbaik ada catatan gol milik Felice Borel. Ada 41 gol yang dicetak Borel pada tahun 1933, yakni bersama Juventus.

Dua gol ke gawang Parma juga menandai kembalinya Ronaldo melesakkan gol lewat open play. Sebelumnya, dia mencetak empat gol seruntun lewat eksekusi penalti: masing-masing ke gawang Barcelona dan Genoa.

Ronaldo juga saat ini memimpin daftar top skor Liga Italia seorang diri. Striker 35 tahun ini mengoleksi 12 gol, meninggalkan Zlatan Ibrahimovic dan Romelu Lukaku di

posisi kedua dengan 10 gol.

Terkait performa Juve, Alvaro Morata mengakui jika timnya sudah terlalu banyak membuang poin di Liga Italia musim ini. Dia meminta rekan setimnya untuk tak mengulangi itu.

Juventus sejauh ini gagal meraih poin penuh saat menghadapi tim-tim dengan level di bawahnya, seperti Crotone (1-1), Hellas Verona (1-1) dan Benevento (1-1).

Dalam pandangan Morata, Juventus harus mulai berusaha memenangkan seluruh pertandingan Serie A. Hal tersebut diakunya akan membuat laju Si Nyonnya Tua semakin mudah dalam mempertahankan scudetto, sekaligus menjauhkan diri dari para rival terdekatnya.

"Kami kehilangan beberapa poin musim ini karena kesalahan kami sendiri, tetapi saya percaya dengan sedikit lebih banyak tekad, kami dapat menghindari kesalahan tersebut. Kami harus mulai memenangkan semuanya di Serie A. Pada akhirnya, poin-poin itu yang membuat perbedaan," kata Morata kepada DAZN. ●vit

City Miliki Pertahanan Kokoh

SOUTHAMPTON (IM) - Lini belakang Manchester City tampil begitu kokoh. City menang 1-0 atas Southampton di St. Mary's Stadium pada pekan ke-14 Liga Inggris, Sabtu (19/12) dinihari WIB. Gol The Citizens diciptakan oleh Raheem Sterling.

Kemenangan tak datang dengan mudah, karena The Saints memberikan perlawanan sengit sepanjang 90 menit. Namun kokohnya lini pertahanan City memegang peranan penting dalam keberhasilan mereka meraih tiga angka.

Tangguhnya lini pertahanan bisa dibalang menjadi senjata utama pasukan Pep Guardiola di musim ini. Cleansheet di laga kontra Southampton merupakan yang keenam bagi City di Liga Inggris musim ini.

Dikutip dari Opta, City merupakan tim dengan jumlah cleansheet terbanyak di Liga Inggris musim ini (6 cleansheet). Mereka juga menjadi tim dengan jumlah kebobolan paling minim

(12 gol). Kokohnya lini pertahanan City ini sekaligus mampu menutupi tumpulnya lini serang mereka. Cederanya Gabriel Jesus dan Sergio Agüero membuat City baru mengemas 19 gol di musim ini.

Pep Guardiola mengakui bahwa lini belakangnya memang tampil luar biasa di musim ini. Ia menilai salah satu kunci menawanannya performanya barisan pertahanan adalah kehadiran Ruben Dias.



RUBEN DIAS Pemain Man.City

Barcelona Kehilangan Konsentrasi

BARCELONA (IM) - Barcelona harus puas bermain imbang dengan Valencia dalam lanjutan LaLiga. Hasil itu didapat karena Blaugrana kurang konsentrasi.

Laga kedua tim berlangsung di Camp Nou, Sabtu (19/12) malam WIB. Tim tamu memimpin lebih dulu lewat gol Mouctar Diakhaby.

Lionel Messi mampu memaksakan babak pertama tuntas dengan skor 1-1. La Pulga melesakkan gol lewat sundulan setelah gagal mengeksekusi penalti.

Barcelona sempat berbalik memimpin di babak kedua. Ronald Araujo membawa Los Cules unggul 2-1, usai sepakan akrobatiknya di kotak penalti mengirim bola melesak masuk ke gawang Valencia.

Namun Maxi Gomez memaksakan laga menjadi imbang 2-2 usai mencatatkan namanya di papan skor setelah bola tembakan kaki kanannya gagal dibendung Marc-Andre ter Stegen.

Pelatih Barcelona, Ronald Koeman, kecewa dengan hasil imbang ini.

Dia menilai Barcelona tidak konsentrasi di dalam pertandingan. "Ini pertandingan yang sulit. Kami bangkit dari ketinggalan, tetapi kami harus lebih berkonsentrasi. Kami memiliki peluang, tetapi kami tidak berkonsentrasi pada momen-momen tertentu," kata Koeman seperti dikutip dari Marca.

Walau demikian, dia memberikan apresiasi atas perjuangan tim lawan. "Mereka bertahan dengan baik. Kami berusaha keras di babak kedua untuk memenangi (permainan), tapi kami tidak menciptakan sebanyak yang kami inginkan. Kami memiliki permainan yang tidak konsisten. Kami kehilangan penguasaan bola di area yang berbahaya. Saya bermain dengan tiga (bek tengah) untuk mengontrol permainan dengan lebih baik," tegas Koeman. ●vdp

Ronald Araujo

Pemain Barcelona



LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grafis GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 1410. Telp. (02-21) 53 666 000 (Hunting) Fax. (02-21) 53 666 730 E-mail: cdpd@cdpn.net.id

- Tahan Kelembaban • Tahan Jamur • Tahan Api
- Kuat & Tahan Benturan • Tahan Rayap • Kedap Suara
- Mudah dipaku & diselekrup • Perawatan Halus (tidak perlu dilapir)